



RESTEZ ZEN, DÉRIDEZ-VOUS

-/ STAY ZEN, AND LOSE THOSE WRINKLES

Ce matin, vous faites un petit tour du côté du miroir. Qu'est-ce donc ces petits plis qui marquent le visage ?! Pas de panique, chaque ride a son histoire et sa particularité. S'agit-il de toutes les enlever ? Surtout pas ! Pas de visage sans expression et à chaque ride une solution.

Détendre

Toutes les parties du corps ne vieillissent pas de la même façon. Au niveau du visage, il existe des rides d'expression, des rides statiques et des zones plus vulnérables.

Les médecins du centre médical esthétique IMADERM préconisent un diagnostic personnalisé pour chacun, en tenant compte des particularités de la peau et de la zone du visage.

Il est possible de relaxer et détendre le haut du visage, notamment le front, en traitant les rides avec une combinaison de plusieurs techniques. Par exemple, les injections de protéine botulique vont permettre de paraître moins stressé et plus serein.

Au niveau du contour des yeux, le travail musculaire intense avec des milliers de clignements par jour fragilise la finesse des tissus. Les vitamines vont donc aider à régénérer la peau, tout comme le Plasma Riche en Plaquettes.

Commer

Concernant la partie basse du visage, menton et cou, on souhaite surtout estomper les effets du temps. On associe donc plus volontiers les techniques : peelings, mesolifts hydratants, laser Genesis ou ondes lumineuses et chaleur du Titan pour raffermir la peau.

Les résultats sont visibles sans éviction sociale.

Combler

Quant à la partie médiane du visage, les plis sont parfois plus marqués. Ces zones sont extrêmement sollicitées lorsque nous nous exprimons. Il s'agit là de combler les rides ; ainsi les zones d'ombres seront atténuées et le visage illuminé. Dans ce cas, l'acide hyaluronique sera utilisé et associé ou non à la mésothérapie.

Qui ne rêve pas de rajeunir ?

Une solution existe pour chacun et chacune d'entre nous. Ainsi, vous pourrez laisser votre miroir refléter votre beauté mise en valeur.

-/ You look at yourself in the mirror in the morning. What on earth are those little lines on my face?! Don't panic! Every wrinkle has its own story and particularity. Should you get rid of all of them? Certainly not! A face isn't a face without expressivity, and there's a solution to every wrinkle.

Relax

Not all parts of the body age in the same way. The face has expression wrinkles, static wrinkles and more vulnerable areas. The doctors at the IMADERM aesthetic medicine centre advise everyone to get a personalized diagnosis that takes into account the particularities of the skin on different parts of their face.

It is possible to relax the upper part of the face, particularly the forehead, by treating wrinkles with a combination of several techniques. For example, botulinum protein injections will allow one to appear calmer and less stressed.

The tissue around the eyes tends to sag from the intense muscular activity of thousands of blinks every day. Vitamin C helps the skin to regenerate, as will platelets.

Eliminate

As far as the lower part of the face, the chin and the neck, the aim is to eliminate the traces of time. The following are more likely to be used: firmness to the skin, peels, moisture, Genesis laser, light therapy and Titan. The results are visible without having one's social life.

Fill

Wrinkles are often heaviest in the middle of the face. These areas are heavily used to express ourselves. These wrinkles show up in shadow areas and illuminate the face. Hyaluronic acid is used, with mesotherapy.

Who has never dreamed of being young? A solution exists for each and every one of you. You can let your mirror reflect your beauty.



IMADERM Centre médical esthétique
Route de Florissant 1, Genève
+ 41 22 347 40 00 - www.imaderm